
Ulisses Garcia wohl zum Club!
Beitrag von „Piimwegglaschmidd“ vom 5. Januar 2018, 12:21

Zitat von barren 

Die Idee gefällt mir, warum nicht

Mir nicht und ich denke auch, dass der MK den Leibold weiter als Linksverteidiger sieht.
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